

体育祭再開

来たる6月10日(金)にいよいよ体育祭が開催されます。コロナ禍により3年振りの体育祭です。ただし、今年一気に「コロナ前」に戻すことは難しいと判断し、「中高別開催」「非公開」という形式での再開となります。

新型コロナウイルス新規感染者は、神奈川県で毎日1,500人前後で推移していますが、「オミクロン株との付き合い方」を社会全体が学習してきました。したがいま

して、これ以上の「行事や集会の中止・見合わせ」に危機感を抱いている各所から「再開」の動きが報じられています。例えば、藤沢市内の3ヶ所の海水浴場も3年振りに開設されるとのことです。

来週の本校の体育祭が、来年の本格実施への確かな足跡となるよう、大いに盛り上がることを期待しています。ちなみに……「海外語学研修」も8月に実施予定で、参加生徒も確定しました。これが実施できれば、全国の高等学校の中でもかなり早い「海外研修再開」になると思われます。



【ラランドニシダ母校に凱旋】

去る5/13(金)の「開校記念講演会」で本校卒業生(一貫7期生)のラランドニシダこと西田亘輝氏が高校生を相手に講演をしてくれました。西田氏は2007年4月に本校入学。中高ともバレーボール部で活躍し、高校では当時の「選抜クラス」に在籍していました。卒業後、1年間の進学準備期間を経て上智大学に入学し、現在の相方のサーヤ氏と知り合ったことが、現在の「ラランド」の活動と活躍につながっているとのこと。現在は「お笑い」の世界に身を置き、決して良い行いを売りにしている訳ではありません。しかし、根は非常に真面目ですので、講演会も最初は緊張気味に始まりましたが、次第に調子に乗ってきた西田氏は、後半では生徒の心をうまくつかんで話を進めていました。

西田氏が緊張していた理由はもう一つあります。それは、バレーボール部顧問であった原卓弘先生(本年3月31日退職)の来訪があったからです。そのことを5/21の「ラランド月の兎」というTBSラジオの番組でサーヤ氏に指摘され、そして何と5/28のその番組に原先生が電話出演するという事態に至りました。やはり番組でも原先生に対しては緊張している状況……サーヤ氏と原先生の軽妙な会話で番組が進む楽しいひとときとなりました。講演会が「原先生ラジオ番組出演」という思わぬ広がりにもつながりました。(ちなみに、そのラジオ番組を聞きたい人は林まで申し出て下さい。)

遊行七十五代他阿一浄上人晋山式

来たる 6 月 8 日(水)14 時より、遊行寺において「遊行七十五代他阿一浄上人晋山式」が執り行われます。一般的に「晋山式」とは「住職就任式」ですが、今回は「法主就任式」となります。「晋」は「進む」の意味で、「山」は「寺院」を意味します。かねてお知らせをしています通り、一浄上人は藤嶺学園理事長東山勉先生です。当日は、13 時半頃に四十八段脇の真浄院から行列が出発し、境内の石畳を進み遊行寺本堂に入り、法要が執り行われます。予定では、本校中学生が行列お出迎えをすることになっています。時宗の「宗規」が改訂され、一浄上人から「7 年任期制」が導入されます(今までは終身)。また、「戦後生まれの初めてのお上人」となります。そして、晋山式後の 1 年間で、「真円上人本葬儀」「熊野奉告」「宗祖御廟所参拝」「気比神宮お砂持ち神事」など、「晋山」にともなう大きな行事が次々と予定されています。

「時宗のお上人になる」＝「遊行の法灯を継ぐ」ことは、精神的にも肉体的にも大変なことでありますが、一浄上人のこれまでの歩みを考えると、必ずや後世に名を残すお上人になられると確信しています。

【6月の主な行事予定】

1	水	朝礼(サブグラウンド), 夏服更衣, 授業は4限まで ----- 保護者対象大学入試結果報告会(14:00 / 対面), 学級 PTA(15:00 / 対面)
2	木	高1 修養(5・6限 / 5月分)
4	土	PTA 制服リサイクル
8	水	高3 大学入学共通テスト模試(全日), 一浄上人晋山式
9	木	体育祭りハーサル(登校時間は Classi で連絡します)
10	金	体育祭(登校時間は Classi で連絡します)
14	火	高1・2 保健講演会(5・6限)
15	水	高3 修養(5・6限)
16	木	高1 修養(5・6限)
22	水	期末試験 1週間前
29	水	期末試験①
30	木	期末試験②